

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini meneliti tentang profitabilitas terhadap harga saham pada Jakarta Islamic Index. Penelitian ini menggunakan objek penelitian perusahaan yang terdaftar pada Jakarta Islamic Index (JII) periode 2020-2022. Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. *Return On Asset* (ROA) berpengaruh negatif dan signifikan secara parsial terhadap Harga Saham. Ditunjukkan dengan hasil perhitungan *Return On Asset* yang memiliki nilai t hitung sebesar -2.352 dengan nilai sig 0,27 < 0,05, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima, maka *Return On Asset* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap Harga Saham. Dari data yang ada dapat disimpulkan bahwa nilai ROA berada dibawah rata-rata dari tahun ke tahun dan mengalami turun naik sehingga investor tidak tertarik dan menyebabkan tingkat investasinya turun naik (tidak stabil).

2. *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap Harga Saham. Ditunjukkan dengan hasil perhitungan *Return On Equity* yang memiliki nilai t hitung sebesar 4.041 dengan nilai sig 0,00 < 0,05, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima, maka *Return On Asset* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap Harga Saham. Dari data yang ada dapat disimpulkan bahwa nilai ROE berada dibawah rata-rata

dari tahun ke tahun dan mengalami kenaikan sehingga investor tertarik dan menyebabkan tingkat investasinya kenaikan.

3. *Earning Per Share (EPS)* berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap Harga Saham. Ditunjukkan dengan hasil perhitungan *Earning Per Share* yang memiliki nilai t hitung sebesar 2.498. dengan nilai $\text{sig } 0,19 < 0,05$, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima, maka *Earning Per Share (EPS)* berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap Harga Saham. Dari data yang ada dapat disimpulkan bahwa perusahaan dapat memberikan keuntungan dari setiap lembar saham yang dibeli oleh investor dari tahun ke tahun sehingga membuat investor lainnya menjadi tertarik.

4. *Return On Asset, Return On Equity* dan *Earning Per Share* berpengaruh dan signifikan secara simultan terhadap Harga Saham. Ditunjukkan dengan hasil perhitungan *Return On Asset, Return On equity* dan *Earning Per Share* yang memiliki nilai F hitung sebesar 8.075 dan nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dari data yang ada dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh yang diberikan secara bersama-sama dari ROA, ROE dan EPS terhadap harga saham. Dimana ROE dan EPS lebih mendominasi dibandingkan ROA, sehingga investor lebih mempertimbangkan ROE dan EPS dibanding ROA, dalam berinvestasi maka *Return On Asset (ROA), Return On Equity (ROE)* dan *Earning Per Share (EPS)* berpengaruh secara simultan terhadap Harga Saham.

5.2 Saran

Pada penelitian ini peneliti menyarankan agar perusahaan-perusahaan yang ada di Jakarta Islamic Index mampu terus meningkatkan kinerja dalam meningkatkan laba yang didapatkan dari asset dan laba per lembar harga saham ketiga rasio ROA, ROE dan EPS terbukti memiliki pengaruh terhadap harga saham artinya tinggi perhitungan ketiga rasio ini akan menarik investor untuk menanamkan modal pada perusahaan sehingga dapat menaikkan keuntungan perusahaan.

Jika perusahaan memutuskan untuk menerbitkan saham baru, perusahaan harus siap menanggung konsekuensi yaitu biaya emisi yang besar dan salah satu resiko yang mungkin akan terjadi adalah harga jual saham yang terlalu rendah. Hal ini jelas merugikan perusahaan, disamping itu ada beberapa investor yang beranggapan bahwa jika perusahaan menerbitkan saham baru berarti keuangan perusahaan sedang bermasalah.